
 

令和元年度 第４回 役員会議事要旨 

 

 

日 時  令和元年５月２２日（水） １０時３０分～１１時５４分 

 

場 所  学長室 

 

出席者  学長，後藤理事，兒玉理事，寺本理事，吉田理事 

 

欠席者  なし 

 

陪席者  佐々木監事，山﨑事務局長，山下病院長 

 

 

１ 報告事項 

 

（１）  附属病院経営状況について 

山下医学部附属病院長から，平成３０年度附属病院収支実績及び見込

（～２月実績），粗利の収支状況及び見通し，月別材料比率の推移，診

療科毎稼働実績累計，平成３０年度附属病院の目標の達成状況等につい

て報告があった。 

なお，佐々木監事から令和元年度のリスクは何かとの質問があり，病

院長から「働き方改革」への対応について説明があった。 

 

（２）  余裕資金の運用について 

財務部長から，平成３０年度の運用益総額，資金運用登録業者及び資

金運用益の使途並びに令和元年度の運用（見込み）について報告があっ

た。 

 

（３）  高等教育段階の教育費負担軽減新制度について 

総務課長から，国会で法律が成立した「高等教育段階の教育費負担軽

減新制度」の概要について，低所得者世帯の学生が授業料減免及び給付

型奨学金による支援を受けるためには，支援対象者の要件（個人要件）

のほか，大学の要件（機関要件）の４項目を満たす必要がある旨説明が

あり，関係部局の協力の下，機関要件の確認申請書を取りまとめて申請

する旨報告があった。 

 

 



 

（４）  文部科学省サイバーセキュリティ緊急対応支援チームについて 

総務課長から，大学等からの依頼によりサイバーセキュリティインシ

デントの初動対応を支援するため，文部科学省サイバーセキュリティ緊

急対応支援チーム（Ｍ-ＣＹＭＡＴ）が整備された旨報告があった。 

 

（５） その他 

特になし。 

 

２ その他 

寺本理事から，共同研究における間接経費について，本学のオーバー

ヘッドが５％で他の大学と比べて著しく低いこと，及び経費なしで契約

している共同研究が相当数ある現状について説明があり，意見交換が行

われた。 

 

  

以 上 

 


